

Accueil / France - Monde / Société / Urbanisme - Aménagement

## Belpech. Nouveaux points de collecte des déchets

ABONNÉS

**PLAN DES NOUVEAUX POINTS DE COLLECTE**

<ul style="list-style-type: none"> <li>1-Labastide de Coubrumat</li> <li>2-Croisement RD 102 / RD 217</li> <li>3-La Devèze</li> <li>4-Tresmezes</li> <li>5-Marty</li> <li>6-Salle du Bouleodrome couvert</li> <li>7-Clot du Sarbanbou</li> <li>8-Avenue des Pyrénées</li> <li>9-Rue de Beaupuy</li> <li>10-Salle polyvalente</li> <li>11-Médiathèque</li> <li>12-Ecole</li> <li>13-Rue des Jallies</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>14-Crèche - Avenue du pont de Hers</li> <li>15-Gendarmerie</li> <li>16-Reservé au stade</li> <li>17-Reservé à la station-service</li> <li>18-Parking du cimetière</li> <li>19-Avenue du Plantauriel</li> <li>20-Rue Saint-Jean</li> <li>21-Rue Mauléon</li> <li>22-Rue Montezun</li> <li>23-Quai de Curtis</li> <li>24-Reservé à l'EHPAD</li> <li>25-Boulevard de Curtis</li> </ul>	
---	--	--

■ Borne pour le verre   
 ■ Bacs pour le tri   
 ■ Bacs pour les déchets ultimes

Les nouveaux points de ramassage sur le village et les hameaux.



### Urbanisme - Aménagement, Belpech

Publié le 28/12/2022 à 05:11



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/00:54

À partir du 1er janvier, l'optimisation des tournées de ramassage des déchets permettra de répondre aux nouvelles pratiques des citoyens, notamment en matière de tri.

Elle favorise aussi les bonnes pratiques en les encourageant et les simplifiant, afin d'en réduire le coût pour absorber les charges des traitements.

C'est le cas du SMICTOM de l'Ouest audois qui engage dès le début de l'année, une politique volontariste de maîtrise des coûts du service collecte, basée sur la réduction et l'optimisation du nombre des points de ramassage. L'objectif est clair, contenir la hausse

pour 2023, selon la note envoyée dernièrement par le syndicat aux communes, elle n'augmentera pas. C'est le fruit de l'adhésion des citoyens aux nouvelles pratiques et notamment le tri sélectif qui a été simplifié, avec en 2018 la mise en place progressive des bacs de regroupement jaunes sur tout le territoire afin de remplacer la caisse collectée au porte-à-porte.

## Réorganisation des tournées

À Bram, un gros effort a été fait pour accompagner cette évolution avec la réorganisation des points de collecte habillés de cache conteneurs, l'équipement de toutes les salles communales de dispositifs de tri et une implication demandée aux associations, aux commerces du centre-ville non équipés de conteneurs à OM et/ou de tri, sans oublier la cantine équipée depuis la rentrée d'un self et une table de tri permettant de limiter le gaspillage alimentaire et d'apprendre à trier dès le plus jeune âge, ainsi que l'installation de composteurs collectifs près des immeubles des cités des Floralties, Courrière et du lotissement Jean-Moulin.

Les efforts devront continuer pour alléger le contenu des sacs d'OMR (qui peut diminuer d'au moins 30 % avec le compostage et un tri plus soigné), l'installation de nouveaux dispositifs de tri (piles, ampoules...) en ville, la lutte contre les incivilités (dépôts d'encombrants...).

À partir du 1er janvier, suite à l'arrivée d'un nouveau prestataire pour la collecte (le groupe Nicollin), le Smictom modifie les tournées, en vue de les optimiser et donc – comme nous le disions plus haut – de faire quelques économies, cette mesure étant beaucoup plus complexe dans les gros villages, pour leur centre ancien.

Pour Bram, la tournée avait été optimisée dès juillet 2021, les seuls changements à noter sont la collecte des OMR du lundi qui aura lieu l'après-midi au lieu du matin en même temps que Villesisclé, et celle des bacs jaunes le lundi après-midi au lieu du vendredi après-midi.



**Correspondant**

[Voir les commentaires](#)